
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Weihnachten ist ein großes  bei den Christen.

Sie feiern die Geburt von Jesus.

Seine Eltern waren Maria und Josef.

Es so� auch 

gegeben haben, und Hirten waren dabei.

Das war vor etwa 2.000 Jahren.

Dies ist die .

Sie steht in der Bibel.

Weihnachten ist bei uns im Winter, am 25. Dezember.

Am 24.  ist der Heilige Abend, da feiern auch schon viele Familien.

An Weihnachten schmückt man einen  und steckt Kerzen an.

Manche Familien singen Weihnachtslieder.

Viele Leute machen sich auch .

Darauf freuen sich viele Kinder am meisten.

In den Kirchen gibt es besondere Gottesdienste

und .

Die Geschichte erzählt, dass später

drei Könige zum Jesusbaby kamen.

Dieses Fest ist am 6. .

Es heißt „Heilige Drei Könige“ oder „Dreikönigstag“.
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